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Betreff:  Antrag auf Blumenwiesen auf Friedhöfen

Sehr geehrter Herr Fuchs,

Die  Gemeinderatsfraktion  Bündnis  90/  Die  Grünen  beantragt  hiermit  die  Aufnahme  des

Tagesordnungspunktes  Antrag auf Blumenwiesen auf  Friedhöfen für  die  nächste  Sitzung des

Gemeinderates.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat möge beschließen

Die  Gemeinde  Schiffweiler  nutzt  die  freien  Flächen  auf  den  Friedhöfen  künftig  um naturnahe

Blumenwiesen entstehen zu lassen.

Begründung:

Auf den Friedhöfen der Gemeinde Schiffweiler befinden sich zunehmend mehr freie Flächen. Dies

ist  nicht  zuletzt  einer  sich  verändernde  Bestattungskultur  geschuldet.  Das  Entstehen  von

Blumenwiesen  stellt  insbesondere  vor  dem  Hintergrund  des  Insektensterbens  eine  wertvolle

ökologische Neunutzung dieser Flächen dar. 

Ferner  findet  für  solche Wiesen  (im Gegensatz  zu einem klassischen Rasen)  lediglich  ein  bis

zweimal im Jahr eine Mahd statt. Damit ergibt sich ein geringerer Pflegeaufwand.

mit freundlichen Grüßen

Steven Klein


